



**Le drame s'est produit dans la journée de mercredi 18 juillet 2018 sur l'axe Douala-Yaoundé précisément à 33km de la ville de Yaoundé.**

D'après les témoignages des riverains, un bus de transport en commun de l'agence Garanti express parti de la ville de Douala pour la ville de Yaoundé aurait fait un tonneau avant de se retourner brusquement sur la chaussée.

Probablement, le chauffeur de cet engin aurait voulu éviter le pire mais mal lui en a pris. Le bilan de cet autre accident fait état de 05 morts et plusieurs blessés.

Alertés, les premiers secours sur place ont extrait les victimes des décombres avant de les évacuer vers les hôpitaux de la localité.

L'arrivée des éléments des forces de l'ordre de la ville d'Edéa quelques minutes plus tard permettra de rétablir la circulation.

Pour l'heure, les causes exactes de ce drame sont encore inconnues et une enquête a été ouverte.

Le 08 mai dernier, un accident de la circulation survenu sur le même tronçon avait causé la

mort de 03 personnes et plusieurs autres blessés graves.

**Ci-dessous une image de ce drame.**

.

---